
 

 

  

  最終例会 クラブ協議会 

 

      《 会 長 報 告 》  

○ガバナー事務所 より 

・2014-15年度地区財団セミナーのご案内 

  日時 2014年７月１９日（土）（1３:00～1７:00） 

  場所 辻堂駅前 アイクロス湘南 7階研修室 

・7月ロータリーレート 1ドル＝１０２円 

○国際ソロプチミスト厚木 より 

・会長・事務局変更のお知らせ 

 ○認定特定非営利活動法人 アムダ より 

・ＡＭＤＡジャーナルダイジェスト 

○大和中ロータリークラブ より 

・［理想のロータリークラブ］冊子 

○厚木地区知的障害施設連絡会 より ・「手づくり製品   

 展示・即売会」開催の協賛について（依頼） 

                が届いております。   

       《  幹  事  報  告  》 

○例会変更 

・大和中ＲＣ 

７月１７日(木)→７月１３日（日）移動例会 

 地引網「松風園の皆様とともに」 場所 二宮海岸 

８月１４日(木) →取り止め例会 

   （クラブ定款第６条第１節(Ｃ)による） 

８月２８日(木) →夜間移動例会 「会員増強について」 

   場所 北京飯店 点鐘 １８：３０ 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・座間ＲＣ 

７月９日(水)→７月５日（土）特別懇親会 

場所 河鹿荘   点鐘 18：30 

７月２３日(水)夜間例会→通常例会（昼間例会） 

場所 鈴鹿明神参集殿 点鐘 1２：30 

              が届いております。 

     

  ◆加治屋雅人会員 転勤の挨拶 

「短い間でしたが、ありがとうございました」 

     《 ス マ イ ル 》 

【中野会長・齊藤副会長・西村会長エレクト・小島幹事・

笹生副幹事】…中野丸の就航から着岸の日が来ました。

１年間ありがとうございました。ご栄転になられます加

治屋会員ご苦労様です。転勤先でもＲＣで頑張ってくだ

さい。 

【中野正義会長・小島條太郎幹事】…皆様、2013－14年

中野・小島年度をご支援ご協力賜わりました齊藤副会長

はじめ理事・役員の皆様、会員の皆様に深く感謝申し上

げます。大変お世話になりました。 本日は最終例会で

す。クラブ協議会として年度報告をお願い致します。最

後までありがとうございました。 

【スマイル担当・内田清会員】…目標には少し届きませ

んでしたが、この１年間会員の皆様のご協力大変ありが

とうございました。 

【山崎隆夫会員・飯田久夫会員】…中野会長・小島幹事、

波乗り越えて無事帰港おめでとうございます。 また一

番テーブルのサムライの皆さん、ご苦労様でした。 

【城所敏之会員】…中野会長並びに小島幹事さん、いよ

いよ本日が最終例会ですね！ 一年間本当にご苦労様で

した。また、理事・役員の皆様には何かとお世話になり

まして、ありがとうございました。 
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【山口光正会員】…サッカー、ワールドカップは残念な

結果になりました。選手たちの健闘に心より拍手を送り

ます。 

【和田吉二会員・井上敏夫会員・鈴木八四郎会員・内田

清会員・山口光正会員】…会長、幹事、１年間ご苦労様

でした。いよいよ最後の例会となりました。又、皆様方

にはスマイルにご協力をたまわり有難うございました。

例会の進行にもご協力いただき心より感謝申し上げま

す。《１番テーブル一同より》 

【小島正伸会員・西厚夫会員・松井岳也会員】…中野会

長、小島幹事ほか、理事・役員の皆様、一年間ご苦労様

でした。 加治屋さん、ご栄転おめでとうございます。

又、メーキャップに来てください。 

【建部覚会員・佐々木尚壽会員】…中野さん、小島さん、

一年間お疲れさまでした。次週からゆっくりと食事を楽

しんでください。 

【建部覚会員・三平治憲会員】…加治屋さん、ご栄転お

めでとうございます。同じロータリアンとして、楽しい

思い出をありがとうございました。 

【川添勝憲会員】…中野会長、小島幹事、それに理事・

役員の方々、一年間ご苦労様でした。楽しい例会ありが

とうございました。 

【小澤俊通会員】…中野会長、小島條太郎幹事、一年間

おつかれさまでした。本日も、横浜会議出席のため、早

退します。 

【高橋孝太郎会員】…本日は所用あり、早退させていた

だきます。 

【チャンピオン陶山正人会員】…加治屋さん、お世話に

なりました。千葉でもご活躍ください。お元気で!! 

【和田吉二会員】…山崎さん、写真をありがとうござい

ました。 

【原田孝一会員】…半期末、25日、友引で、バタバタし

ており、今年度最終理事会、最終例会ともにどうしても

出席できず残念です。 中野会長、小島幹事、一年間ご

苦労様でした。理事また会員の一人として、楽しく過ご

させていただきました。また、西村次年度会長、笹生次

年度幹事、次年度よろしくお願いいたします。          

    ◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇ 

  2013-14年度最終例会にあたり 

                会長 中野正義 

 本日はここに万感の思いをもって年度最後の点鐘を

たたかせて頂きました。皆様に支えられ2013-14年度

厚木中ロータリークラブ会長としてその重要な使命と

役割を担って参りました。また、斉藤副会長を始め理

事役員の皆様、会員の皆様には多面に渡りご指導ご鞭

撻を賜りましたことに深く感謝申し上げます。 

2013 年 7 月より全世界でスタートした未来の夢計画

の推進という時に会長職を務めさせて頂き貴重な体験

を積ませて頂きましたこと、この上ない喜びでありま

す。メイン事業として取り組んだ輝く未来の青少年た

ちの安心安全をキープするために「マイクロプリズム

反射材付き啓発看板の設置事業」が波及効果をもたら

していることに大変喜びを感じています。クラブ内の

主な活動といたしましては、年間を通じて、例会運営

の要となるクラブ管理運営委員会の活躍、数々の奉仕

プロジェクトの推進、会員増強や新会員を囲んでの炉

辺会議等を開催しました。また、インターアクトクラ

ブの育成や米山奨学生ディズニー君の活躍もありまし

た。少年野球やガールスカウトの支援などにも努めて

頂きました。山崎会員の国際大会 21 回目の参加記録

もありました。皆様本当に貴重な体験をさせて頂き、

特別な思いをもって深く感謝申し上げます。 

      

 齊藤副会長          西村次年度会長 

     ◆◇◆◇◆◇◆◇ 

               ＳＡＡ山口光正 

ＳＡＡ（会場監督）とは、例会場における最高の権限

をもつ執行機関の役員である。具体的な職務内容は、

①例会の司会進行 ②例会場への入場、退場許可。例

会場の開門、閉門。 

③早退、遅刻の承認や拒否 ④私語に対する警告 ⑤

卓話の時間励行 ⑥その他、例会場の秩序を乱す行為

に対する警告と退場命令 ⑦例会場の設営…テーブル

の配置、座席の指定 ⑧食事の献立 ⑨スマイル箱の

募金状況の管理などです。1 年間のご協力に感謝申し

上げます。 （６月１１日の例会の報告追加分）     

 

６月１９日、厚木アーバンホテルで 2014‐15 年度の

奉仕プロジェクト委員会が行われました。  

      ◆◇◆◇◆◇◆◇ 

 週報…与えられた年に、何年かの間、使命感を以て、

楽しみながら作らせていただきました。次年度は松井

岳也会員に襷を託します。ありがとうございました。 

万感の思いを込めて…（や）                                                

   


